
いつもPTA活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。

いよいよ3学期に入り、子どもたちも今の学年は残りわずか。一歩ずつ次の学年へと向かっておりますね。
子どもたちに夢を与えられる存在として、子どもたちにとって身近な大人たちであるPTAが、そのモデルの
ひとつとなれれば理想的だろうなと思っています。そこで、今年度はPTA会員の皆さまにも、無理のない範
囲で主体的に活動していただけるよう、ボランティアなど活動毎に参加者を募ることでPTA活動を展開して
きました。また、PTA会員の皆さまには、総会の議決権行使やアンケートにご協力いただくなど、PTA活動
に関心を寄せてご参加いただけておりますことを、心から嬉しく思っております。本当にありがとうごさいま
す。

今、次年度の役員選考中です。昨今のPTA会員の皆さまのご家庭の様子は、南丘小学校PTAができた当時
から大きく変化しており、多様化しております。また、このコロナ禍を経験したことで、役員や委員会の在り
方だけでなく、PTAそのものを今の南丘に合う形に対応する必要があると感じております。昨年度までも、
PTAの運営面ではWeb会議や複合機の活用など、業務の効率化をすすめてきました。私自身、
初めてのPTA役員業務で力不足と感じていることもありますが、少しでも子どもたちの
サポートとしてPTA会員の皆さまが気軽に関わることのできるスタイルを作っていきたいと
思います。本年度の最後まで、引き続きよろしくお願いいたします。

今年からのベルマーク活動
by学級委員会

本年度の総会の決議で、長年のベルマーク収集作業は
本年度7月をもって終了いたしました。

これからは、Webベルマークと
インクカートリッジ（EPSON・CANON純正品）で

ベルマーク貯金を継続いたします。
Webベルマークは登録者数も増えております！

ご協力ありがとうございます！

←Webベルマークのページは
こちらへ！

引き続きご協力を
よろしくお願いいたします！

本年度は、これまでのベルマーク貯金で、
会員さまのアンケートをもとに、暑さ対策などのための

テントを購入することに決定しました！
運動場での活動のクールダウンに役立ちますように。

実は、購入品については、会員さまより
ウォータークーラーなどのご意見もございました。

貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。
児童の水筒の軽減ができればと検討しましたが

機械の類は、設置やその後の維持が困難とのことでした。
どうか、ご理解いただけますようお願いいたします。

「小学校飲み水栓設置事業」のおはなし

児童の飲料水に関しては、豊中市上下水道局が
「小学校飲み水栓設置事業」を進めております。
詳しくは、豊中市上下水道局ホームページへ！

事業案内→水道事業→水道の取組み からご覧いただけます。

児童も夏場は水筒だけでは足りないこともあるので
本校にも設置されるのが待ち遠しいですね！

子どもたちの学校生活が
より過ごしやすくなりますようにと願います。

毎日使うトイレのこと

近年、豊中市小中学校のトイレの老朽化については
豊中市PTA連合協議会でも話題に上がっており

早期改修など環境の改善を 豊中市に求めていました。

本校は、本館のトイレに関しては改修済みなのですが
他のトイレはまだ古いままです。

2021年度末の時点では、改修予定が2030年度でした。
本校PTAとしては、前年度から早期改修の要望を出したり
業者による清掃を依頼するなどして対応して参りました。

本年度は、近年各校がPTA予算から業者に依頼していた
清掃の費用を年2回分公費で負担してもらうことになりました！

そして、本年度9月、豊中市PTA連合協議会の役員会で
2025年に豊中市小中学校のトイレを全面洋式化すると

教育委員会施設課より報告がありました！

改修までも気持ちよく使えるよう、用務員さんのご協力により
北館のトイレはペンキなどできれいにしていただいております！

子どもたちのより良い教育環境のために
「PTA」と「学校」

それぞれの立場からできる協力を考えております！

「運動会」2年ぶりの開催！

10月17日(土)開催されました、南丘小学校の運動会
昨年は感染状況の配慮から、低中高学年ごとの体育参観で、

全校揃っての開催は2年ぶりでした。

PTAとしては、会員さまのお声にもありましたので、
コロナ禍でも保護者の方々には出来る限り

お子様の姿を見ていただけるようにと、年度当初より
「全校揃って」もしくは、「全校同日」での開催を

学校側にお願いしておりました。
教職員の皆さまには 多大なご理解とご協力をいただき
開催いただけましたことに、厚く御礼申し上げます。

PTAは、当日は運営委員会のメンバーが受付と広報の撮影を行いました。
保護者の皆さまのご理解とご協力のお陰で混雑もなく

無事活動できました。心から感謝申し上げます。
本当にありがとうございました。

令和5年（2023年）1月
第２号

令和４年度 南丘小学校ＰＴＡ

3学期がスタートしましたね。
本年度のラストスパートをかけた役員に、またまた広報委員がPTA活動を取材をしてきました！

枯葉清掃ボランティア募集中！
by施設委員会

日時 2月24日(金) （雨天中止）
15時30分～16時30分
★放課後お子様とご参加も可！

集合場所 校庭
＊東門からお入りください

持ち物 タオル、軍手
服装 汚れてもよい服装

配布済みのお手紙の≪参加申し込み≫を
担任の先生までご提出ください。

ご参加お待ちしております！

会長よりメッセージ



PTAって何しているの？
少しでも知ってもらえると

嬉しいです(^^*

コロナ前に開催していた
「給食試食会」から
コロナ禍でもできる
活動スタイルに☆

子どもたちの成長の
思い出になる学校行事を

サポート！

出来る人が やる。

「これ、頼める？」「私やるよ」
「今回はよろしく」「次はやるね」

ひとりでやるんじゃない。
みんな仲間。みんなでやろう！

PTAだより第1号 発行
（by広報委員会）

最終回！ベルマーク回収
（by学級委員会）

巡視清掃
(by健育)

人権講習会・参加
(by人権協)

ベルマーク購入品決定！
Webベルマーク強化月間

（by学級委員会）

学習発表会受付お手伝い
（by運営委員会）

運動会受付お手伝い＆取材
（by運営委員会）

運動場整備
（by施設委員会）

ベルマーク購入品
アンケート〈書面＆Web>

（by学級委員会）

巡視清掃
(by健育)

あいさつ運動
(by健育)

給食センター見学レポート発行
（by文教保体委員会）

広報誌「南丘」140号発行
（by広報委員会）

今年も「学年親睦会」は
コロナ禍でできず（；；
でも！屋外の芝生整備を
学年別に開催することで
つながり作りの機会に♪

★ボランティア活動★

・芝生整備
・ベルマーク作業

・運動場整備

会員さまのご協力
ありがとうございました！

★ベルマークアンケート★

会員さまのお声と
学校の希望から

テントの寄付が決定！

ご協力ありがとう
ございました！

コロナ禍でも開催できるよう
オンラインセミナーを開催！

講師からの貴重なお話と
参加者の質問に答えていただく

南丘PTA完全オリジナルの
セミナーでした！

選考委員会より☆

10月から始めました次年度役員募集ですが、
立候補いただきました会員さま・お受けいただ
きました会員さまには改めて感謝申し上げます。
ありがとうございます。

候補者が出揃いましたら、信任投票をいたしま
す。
その際は、どうぞご協力お願いいたします。

次年度役員の皆さまにも、
今の南丘らしいPTA活動ができますよう
期待しております♪ 今年度のゴールまで活動は続きますので、

引き続き応援よろしくお願いします！

2022(令和４）年度 ＰＴＡ活動 ★ これまでの ふりかえり

市民のつどい・参加
(by人権協)
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芝生整備〈低中高学年別開催！〉
（by施設委員会＆学級委員会）

オンラインセミナー開催
「助産師ママが伝えるおうち性教育」

（by文教保体委員会）

PTAだより第２号 発行
（by広報委員会）

入学式 ご挨拶
（by会長）

PTA総会〈書面＆Web〉
（by四役＆会員の皆様）

コロナ禍でも活動できる
書面やWebは

忙しい会員さまにも
これからの時代にも

嬉しいね！
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